



## Emotiva inauguración de exposición sobre la solidaridad mexicana a 50 años del Golpe de Estado en Chile



Fuente: Minrel

- El 16 de junio se llevó a cabo la inauguración de la exposición fotográfica y documental "A 50 años del Golpe de Estado en Chile y la solidaridad de México", una muestra organizada por la Secretaría de Relaciones Exteriores, el Centro de Investigaciones sobre América Latina y el Caribe de la UNAM, la Embajada de Chile en México y esta Representación Diplomática.
- Fue realizada una emotiva transmisión simultánea entre México, desde el ex colegio de la Santa Cruz en Tlatelolco, y Chile desde el Palacio Pereira en Santiago, respectivas sedes de la exposición.
- Desde Santiago, se contó con la destacada participación del Canciller Alberto van Klaveren; la Subsecretaria del Patrimonio Cultural, Carolina Pérez Dattari; la Senadora de la República, Isabel Allende Bussi, entre otras autoridades chilenas, así como la de la Embajadora Alicia Bárcena.
- La exposición relata los estrechos vínculos entre Chile y México, destacando la solidaridad mexicana y su política de asilo a miles de chilenos tras el Golpe de Estado. Además dispone de una valiosa selección de objetos del catálogo de la Fundación Salvador Allende.



@Embamexchi



@Embamexchi

*En palabras de...**Alicia Bárcena, Embajadora de México en Chile*

*"La memoria no puede ser artefacto de la nostalgia. La memoria es herramienta de la historia, del presente y del futuro. Y ahí se inscribe la cultura de la irrestricta vigencia de los Derechos Humanos en todo lugar y en todo tiempo."*

**¡Síguenos!**[@EmbamexChi](https://twitter.com/EmbamexChi)[Embajada de México en Chile](https://www.facebook.com/Embajada de México en Chile)[@embamexchi](https://www.instagram.com/embamexchi)

# Nuevo auditorio “Embajador Gonzalo Martínez Corbalá”

- El 28 de junio se llevó a cabo en las instalaciones de esta Embajada, la inauguración del nuevo auditorio bajo el nombre de “Embajador Gonzalo Martínez Corbalá”.
- Durante el evento, se realizó la develación de una placa en memoria de su legado y destacada gestión tras el golpe de Estado en Chile; y otra placa en agradecimiento al grupo empresarial mexicano GIA por su apoyo solidario para las obras de remodelación de los espacios de esta Embajada.
- La actividad estuvo encabezada por la Titular, Alicia Bárcena, y el Director del grupo GIA, Alfonso Guerrero. Además, contó con la presencia de importantes representantes del mundo empresarial y de la relación comercial entre Chile y México.



## México presente en exposición de Naciones Unidas sobre solidaridad internacional a 50 años del Golpe de Estado en Chile

- El 20 de junio, en el marco del día internacional de las personas refugiadas, la Embajada participó en la ceremonia de inauguración de la exposición "A 50 años del Golpe: La relevancia de la solidaridad internacional", de la Agencia de Naciones Unidas para los Refugiados, con el apoyo de una serie de Embajadas en Chile.
- Esta muestra pretende reflejar los momentos cotidianos de la vida de las personas refugiadas chilenas a partir del exilio, y la manera en que se incorporaron en los países de acogida.
- La exposición está ubicada en la explanada del Museo de la Memoria y los Derechos Humanos y podrá ser visitada hasta fines de julio.



## XXIV Asamblea Anual de la Cámara de Integración Chileno Mexicana



- El 29 de junio, la Titular de la Embajada, Alicia Bárcena, participó en la Asamblea Anual de la Cámara de Integración Chileno Mexicana (CICMEX), en la que se reeligió, para un último periodo, a Bernardo Morelos-Zaragoza.
- Asimismo, participó en el panel “Finanzas sostenibles en América Latina: reflexiones y aportes de una banca responsable”.
- Aprovechó también el foro para dedicar unas palabras de despedida y agradecimiento al empresariado chileno-mexicano.

## Embajadora Alicia Bárcena se despide de Chile para asumir como Secretaria de Relaciones Exteriores de México

- El 27 de junio, la Embajadora Alicia Bárcena sostuvo una reunión con el Presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores, Asuntos Parlamentarios e Integración Latinoamericana de la Cámara de Diputados y Diputadas, Tomás de Rementería.
- En esta ocasión, conversaron sobre las relaciones bilaterales, además de que la Embajadora recibió un reconocimiento por su destacada gestión en esta Embajada.



- Asimismo, el 28 de junio, quienes integran el equipo de la Embajada de México en Chile realizaron una emotiva actividad de despedida y agradecimiento para la Embajadora Alicia Bárcena.
- ¡Le deseamos mucho éxito en su nuevo encargo al frente de la S.R.E!



## Embajadora Alicia Bárcena recibe destacada condecoración en Cancillería chilena



- El 29 de junio, en su último día al frente de Embamex Chile, la Titular y Secretaria de Relaciones Exteriores designada, Alicia Bárcena, recibió de parte de la Cancillería de Chile, a través del Ministro Alberto van Klaveren en una ceremonia oficial, la condecoración “Orden de Mérito de Chile, en el grado de Gran Cruz”, en reconocimiento por su labor durante su gestión en el país.
- Mediante esta condecoración, se destacó su sobresaliente gestión al frente de esta Embajada, así como en su labor anterior como Secretaria Ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL).

- “Uno de los regalos que nos ha hecho México es, precisamente, Alicia Bárcena”, “(...) ha sido fundamental en el trabajo conjunto entre las instituciones del sistema de Naciones Unidas y el Gobierno de Chile”, resaltó el Canciller Alberto van Klaveren.
- Por su parte, la Titular agradeció al Gobierno de Chile por este reconocimiento y destacó que seguirá impulsando la colaboración entre ambos países desde su nueva labor al frente de la Secretaría de Relaciones Exteriores de México.
- En sus palabras de despedida, expresó: “No es secreto el gran y profundo amor que tengo por este bello país. Mis afectos son inquebrantables por este lugar que ha dejado una huella imborrable en mi ser. Me llevo su infinita cordillera, su mar pacífico, el cariño de la gente, sus áridos desiertos y sus quietos paisajes sureños, pero muy especialmente mis recuerdos más íntimos y familiares. Gracias, Chile, por tanto”.

